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Il sindaco
Gian Paolo Lovato

CARE
CARI
MONTAGNANESI

rinnoviamo l’appuntamento con l’informazione che entra nelle vostre case. Fin dai primi giorni di mandato abbiamo 
scelto la strada della trasparenza e della comunicazione, partendo dal momento più istituzionale che ci sia, cioè la 
trasmissione in streaming delle sedute del Consiglio comunale. Abbiamo aperto una pagina Facebook ufficiale, per-
ché il Municipio abbia una sua voce istituzionale, e non ci si limiti alla mera diffusione e visibilità dei singoli.
Per una più ampia e diffusa conoscenza delle attività e dei programmi comunali, stiamo progettando di installare, 
gradualmente e compatibilmente con le necessità di bilancio, dei punti informativi elettronici nelle zone più 
idonee della città, frazioni incluse.
Come leggerete dai vari articoli presenti in questo periodico, molto è stato fin qui fatto, e molto ab-
biamo ancora in animo di fare. L’obiettivo rimane comunque sempre lo stesso: portare Montagna-
na sempre più in alto, renderla sempre più appetibile ai turisti (a proposito di turismo: vi siete 
accorti di quanto siano aumentati i turisti nella nostra città in questi primi mesi dell’anno? I numeri 
parlano chiaro: rispetto al 2022 i flussi sono praticamente raddoppiati) e sempre più a misura dei 
cittadini.
Un’altra cosa che apprenderete dai vari articoli, e che vi avevamo ampiamente anti-
cipato, è come questa Amministrazione Comunale lavori in squadra, “uno per tutti 
e tutti per uno”, come dicevano i Tre Moschettieri di Dumas. Sono orgoglioso di 
come assessori e consiglieri hanno preso a cuore la gestione ordinaria e straordi-
naria della nostra città, lavorando e impegnandosi insieme per il bene comune. 
Ognuno per le proprie deleghe e in sinergia l’uno con l’altro, stanno portan-
do avanti un grosso lavoro, fatto sia di programmazione e di sviluppo sia di 
problem solving… perché sì, la gran parte del lavoro dell’Amministrazione 
Comunale è incentrato nella risoluzione di piccoli e grandi problemi quoti-
diani, imprevisti, emergenze, che non sarebbero superabili senza spirito 
di sacrificio e servizio, e un ancor più grande spirito di collaborazione.
Ricordandovi ancora una volta che le porte del Municipio sono sempre 
aperte per ognuno di voi, vi auguro il meglio per questa estate 2023, certo 
che ci incontreremo di persona nei moltissimi appuntamenti previsti.
Buona lettura!
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commercializzazione del cibo sintetico 
in Italia, dalla carne prodotta in laborato-
rio al latte "senza mucche" fino al pesce 
senza mari, laghi e fiumi. La contrarietà 
si basa sulla tutela ambientale, socia-
le e sanitaria del nostro territorio e dei 
cittadini: non vogliamo modificare gli stili 
alimentari naturali fondati sulla qualità e 
tradizione. Il Comune di Montagnana ha 
il riconoscimento di “Spiga verde” per la 
tutela della qualità dei prodotti agro-
alimentari e si impegnerà a collabora-
re con gli Enti preposti per rafforzare il 
controllo sull'eventuale presenza di cibo 
sintetico in Italia, e a dare sostegno al 
disegno di legge che ha avuto il via libe-
ra dal Senato, che introduce disposizio-
ni in materia di divieto di produzione e 
di immissione sul mercato di prodotti ali-
mentari sintetici. Il nostro provvedimento 
rientra fra le attività che intendiamo pro-

NO AL CIBO 
SINTETICO

Il Comune si schiera
per la tutela della salute 

Montagnana è stato il primo Comune 
della Provincia di Padova a impegnar-
si contro la proliferazione del cibo sin-
tetico con l’approvazione all’unanimità 
in Consiglio Comunale di un provvedi-
mento per il divieto di produzione e di 
immissione sul mercato di alimenti e 
mangimi sintetici. Si tratta di prodotti 
creati in laboratorio da grandi multina-
zionali, basati su cellule animali, che 
seppur nella parvenza di naturalità sono 
alimenti in realtà sintetici. L’Amministra-
zione comunale aveva già espresso in 
precedenza la propria posizione in me-
rito, aderendo alla petizione di Coldiretti 
Padova contro la produzione, l'uso e la 

 ▶ Montagnana dice no al cibo sintetico

 ▶ Aderiscono all'associazione 34 Comuni Veneti

SIAMO STATI I PRIMI
AD IMPEGNARCI

IN PROVINCIA DI PADOVA

L’Associazione Città Murate del Veneto è 
nata nel 1997 con il patrocinio della Re-
gione Veneto e su iniziativa di Italia No-
stra per promuovere iniziative volte alla 
conoscenza, tutela, salvaguardia, con-
servazione e valorizzazione delle città 
che presentano testimonianza comple-
ta o parziale di cinte murarie medievali. 
Attualmente vi aderiscono 34 Comuni, 
sparsi in 6 province: comunità che at-
torno alle mura trovano la loro identità, 
economie che si sono sviluppate e si 

ASSESSORE CLAUDIO ARZENTON (Assessore al Patrimonio, Agricoltura, Bilancio e Programmazione economica)

MONTAGNANA
"PRESIDENTE"

Alla guida dell'associazione
Città Murate del Veneto scere oltre al patrimonio monumentale le 

eccellenze eno-gastronomiche. Ci attive-
remo per far conoscere ed apprezzare 
queste architetture militari di valore ine-
stimabile alle giovani generazioni. Que-
sti apparati difensivi monumentali vanno 
vissuti, contestualizzati pur nel rigoroso 
recupero e rispetto del loro uso. In si-
nergia con Enti e associazioni dobbia-
mo trovare nuove forme per far rivivere 
questi monumenti, anziché imbalsamarli, 
cercando strumenti per ricreare un rap-
porto in grado di comunicare affetti ed 
emozioni. ♦

muovere al fine di tutelare la salute pub-
blica, l’ambiente, la cultura e l’identità 
collettiva, che si manifesta anche nelle 
specificità territoriali e nella ricchezza 
della biodiversità locale. È importante 
da un lato incentivare lo sviluppo delle 
attività produttive nel rispetto del va-
lore del capitale naturale e, dall’altro, 
contrastare impatti negativi che, come 
nel caso della produzione di carne sin-
tetica, determinano un ingente consumo 
di energia e acqua. ♦

sostengono con la storia e con le opere 
che i nostri antenati ci hanno lasciato.  Ad 
inizio maggio sono stato riconfermato, 
insieme al consiglio direttivo, alla presi-
denza dell’associazione per i prossimi 4 
anni. Molto c’è da fare, ma sono convinto 
che con questo consiglio direttivo for-
mato da amministratori motivati e capa-
ci non tarderanno ad arrivare importanti 
risultati. Abbiamo dato il via allo studio 
preliminare per ottenere dall’Unesco il 
riconoscimento delle città murate del 
Veneto quale patrimonio diffuso di im-
portanza mondiale. Stiamo sviluppando 
nuovi rapporti culturali con alcune città 
murate Europee, andremo ad intensifica-
re quelli già intrapresi con altre città della 
Cina, con l’intento di fare rete realizzando 
anche opportunità economiche fondate 
su nuovi percorsi turistici. Su scala locale 
lavoreremo per attivare un tour di colle-
gamento fra le città murate per far cono-
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corretto svolgimento delle lezioni evitan-
do il disturbo solare, sono state instal-
late di 19 tende oscuranti alle finestre 
nella scuola L. Chinaglia, mentre sono 
state riparate le tende nelle scuole Pri-
marie M. D’Azeglio ed E. de Amicis. Nel-
la direzione di aumentare la sicurezza 
della città, abbiamo provveduto a posi-
zionare in più parti dei dissuasori alla 
sosta per impedire permanenze abusi-
ve di carovane di zingari. Dopo anni di 
trascuratezza e sgradevoli infiltrazioni di 
acqua piovana, siamo intervenuti con 
l’impermeabilizzazione della copertura 
nella palestra ex-GIL, sede di attività 

sportive che accoglie numerosi ragazzi.  
Abbiamo attivato un piano di control-
lo numerico sui colombi, con catture 
ecologiche mediante trappolaggio, per 
risolvere il problema sanitario e di deco-
ro dell’eccessivo guano sui sottoportici, 
sui palazzi storici del centro e sugli edifi-
ci pubblici, tra cui la Rocca degli Alberi. 
Per quanto riguarda la ripavimentazio-
ne stradale in porfido, sono già ultimati 
i lavori di piazza Martiri della Libertà, via 
Franceschino de’ Schici, e di via Berga 

MONTAGNANA
SI RINNOVA

Tra Lavori Pubblici
e Politiche Sociali

Dall’8 al 10 settembre 2023

Fin dal nostro insediamento ci siamo at-
tivati su due fronti: assolvere le storiche 
e inevase esigenze emergenziali segna-
late dai cittadini, e pianificare nel futuro 
interventi strutturali per lo sviluppo di 
Montagnana.
Tra i molti lavori realizzati, semplici ma 
significativi e attesi da anni, elenco le 
nuove illuminazioni in luoghi della città 
che risultavano pericolose e necessita-
vano di sicurezza quali: il parcheggio 
ex-Agip (angolo di via Sant’Antonio), 
due importanti accessi alla città, Por-
ta Legnago e Porta Padova, interventi 
indispensabili per il transito sicuro dei 
pedoni e per contrastare azione illecite, 
e ancora via Dresseno attesa da anni, 
ed il ripristino con nuove lampade a led, 
ecologiche ed efficienti, del tratto di via 
Mure Nord. È in programma il rifacimen-
to della linea in via Altiero, obsoleta e 
non funzionante. Al fine di assicurare il 

Dall’8 al 10 settembre la nostra città ospiterà la 41° edizione del Campionato Nazio-
nale Musici e Sbandieratori nella categoria Tenzone Aurea iscritti alla Federazione 
Italiana Sbandieratori (FISB). Il gruppo Musici e Sbandieratori della Città Murata 
di Montagnana, i nostri alfieri rossoneri, che si sono aggiudicati il titolo veneto nello 
scorso maggio e che sfoggiano un palmarès numeri titoli italiani assoluti e di cate-
goria, ci renderanno orgogliosi di ospitare tra le mura la straordinaria bravura degli 
atleti (oltre mille!) e il magico suono di tamburi e chiarine. Saranno 22 le squadre 
coinvolte da ogni parte d’Italia, più due wild card (i vincitori di singolo e coppia 
tradizionale nella Tenzone Argentea di Asti), e più di cento le persone impegnate 
nell’organizzazione. I due campi di gara saranno piazza Vittorio Emanuele II e lo 
spiazzo antistante Rocca degli Alberi, mentre nel parcheggio di via Circonvallazione 
Nord sarà allestito un vero e proprio Villaggio Atleti. La cerimonia d’apertura della 
manifestazione, che ha ottenuto il plauso del governatore del Veneto, Luca Zaia, e 
il patrocinio di Provincia di Padova, Regione Veneto e Senato della Repubblica, si 
terrà venerdì 8 settembre con la sfilata nelle vie del centro, sabato 9 e domenica 10 
settembre i gruppi si contenderanno i titoli di singolo tradizionale, coppia tradiziona-
le, piccola squadra, grande squadra, musici e coreografica. ♦

Ottenere un bando sembra facile, ma 
non è così. Il lavoro per cercare finan-
ziamenti volti a migliorare il futuro della 
nostra città è davvero tanto. Gli ultimi tre 
bandi che ci hanno visti finanziati dal 

 ▶ Associazione Musici e Sbandieratori "Città Murata"

 ▶ Lavori realizzati in via Berga

TANTI GLI INTERVENTI
REALIZZATI PER LO SVILUPPO

DELLA NOSTRA CITTÀ

COINVOLTE 22 SQUADRE
DA TUTTA ITALIA

PAOLA BARBIERATO (Assessore a Lavori Pubblici e Manutenzioni, Urbanistica ed Edilizia Privata, Politiche Sociali e Istruzione) ELISA ROSSETTO (Assessore a Commercio e Attività Produttive, Turismo, Cultura,Politiche Giovanili, Innovazioni tecnologiche e sistemi informativi)

con la proposta di un nuovo arredo urba-
no; proseguiranno poi in via Berghetta e 
via San Giovanni. Per contenere i costi 
abbiamo acquistato un trattorino taglia-
erba per effettuare in autonomia almeno 
una parte dello sfalcio del verde comu-
nale. Ci siamo aggiudicati due bandi 
Pnrr che impatteranno positivamente 
sul futuro del nostro Comune. Il primo 
riguarda la realizzazione di un nuovo 
asilo nido, ed il secondo della mensa 
scolastica per la Primaria “M. D’Aze-
glio” di Borgo San Zeno, l’unica priva di 
locale adibito alla consumazione dei pa-
sti. Il costo complessivo dell’opera am-
monterà a 875mila euro.  Tra le deleghe 
alle Politiche Sociali, è rivolta attenzione 
e vicinanza alla persona anche con ge-
sti semplici ma apprezzati: la consegna 
di un kit nascita per i nuovi membri del-
la nostra comunità; per gli anziani una 
lettera di auguri al compimento dei 90 e 
95 anni, e la consegna di una targa per i 
centenari.  In collaborazione con l’Auser 
di Montagnana, abbiamo attivato i sog-
giorni estivi per gli over 60. Per il 2023 
abbiamo raddoppiato l’offerta: un sog-
giorno marittimo di 15 giorni a Bellaria-I-
gea Marina e una settimana a Cavalese, 
in Val di Fiemme. ♦

CAPITALE
DELLE

BANDIERE

GRANDE
 LAVORO

SUI BANDI

tirà la sistemazione anche 
degli spalti! Grazie ad un 
bando della Regione siamo riusciti 
a far restaurare due volumi seriamente 
danneggiati dall’incendio del 1593, re-
stituendo così alla cittadinanza un patri-
monio culturale importante.
Anche il nostro ufficio turistico è stato 
oggetto di un rinnovamento fondamen-
tale. Grazie, infatti, ad un altro contri-
buto regionale, abbiamo apposto all’in-
terno del Museo delle targhe in braille 
che indicano la presenza di una mappa 
tattile della città e l’indicazione delle 
sale in cui eventuali visitatori ipovedenti 
si trovano, con la richiesta di rivolger-
si agli operatori per essere condotti 
davanti a reperti conservati fuori teca 
oppure per poter sentire, nella Sala del-
la Musica, le registrazioni originali dei 
nostri tenori Giovanni Martinelli ed Au-
reliano Pertile. ♦

Pnrr riguardano la transizione digitale 
per un importo complessivo 283.920 
euro. Il primo dei tre riguarda la migra-
zione in cloud di 14 applicativi usati da-
gli uffici dell’Ente, importo complessivo 
di 121.992 euro. Il secondo e il terzo 
bando, invece, riguardano servizi alla 
cittadinanza, nello specifico l’integrazio-
ne delle applicazioni usate dagli uffici 
dell’Ente con la Piattaforma Notifiche 
Digitali (Pnd) per l’invio ai cittadini di no-
tifiche a valore legale (violazioni al Codi-
ce della Strada e riscossione dei tributi), 
l’adeguamento dell’attuale sito internet, 
e diversi servizi per semplificare l’intera-
zione con gli utenti e l’utilizzabilità.
È invece notizia di qualche mese fa il 
finanziamento ottenuto, sempre attra-
verso il Pnrr, di 184mila euro per l’effi-
cientamento energetico ed impiantistico 
dell’Arena, cui si aggiunge un recente 
bando del GAL Patavino che ci consen-
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  L’inserimento della nuova struttu-
ra all’interno di un parco rispecchia in 
modo ottimale le direttive didattiche con-
sigliate in caso di nuove costruzioni, ed 
è finalizzato quindi anche all’educazione 
ambientale dei bambini.
  Il nuovo asilo nido è ubicato in un’a-
rea verde nella quale sono presenti nu-
merosi tigli e per il cui utilizzo sono stati 
ottenuti i necessari nulla osta; con l’inter-
vento si vuole ridare dignità all’area rea-
lizzando il nuovo asilo sul sedime di un 
prefabbricato in disuso rispettando il più 
possibile le essenze arboree presenti.
  La stretta vicinanza della scuola dell’In-
fanzia “Collodi” e della scuola Primaria 
“Mazzini” consente la creazione di un polo 
per l’istruzione che darà modo di seguire, 
all’interno degli stessi spazi, la vita scola-
stica dei bambini dai 0 ai 10 anni.
  La creazione di un “polo scolastico 
0-10” rientrerebbe nelle forme di soste-
gno che la Regione sta progettando nei 
confronti degli Enti che intendono garanti-
re un servizio inclusivo; a tal fine sono stati 
già avviati i contatti con gli uffici regionali 
impegnati a seguire queste progettualità 
che potrebbero dare grandi benefici ed 
opportunità alle nostre scuole.
  La vicinanza alle altre scuole può dar 
luogo a momenti di scambio, condivi-
sione ed interazione tra i vari plessi ed 
andare quindi ad implementare l’offerta 
formativa per i bambini.
  In questo luogo sarà possibile creare 
un’area di sosta interna senza gravare 
sulle strade adiacenti e sulla normale 
viabilità di viale Spalato ai margini della 
quale sono presenti due ampi parcheg-
gi pubblici gratuiti.

Vanno sfatate le numerose polemiche in 
atto su un millantato cospicuo taglio dei 
tigli presenti nel parco ed in particolare 
nella zona interessata dalla nuova costru-
zione alle quali ha fatto seguito anche una 
raccolta firme da parte di cittadini monta-
gnanesi e non: va ribadita l’assoluta infon-
datezza delle informazioni date da chi so-
stiene questa protesta, in quanto nessuno 
ad oggi è in grado di sapere se e quanti 
alberi dovranno essere rimossi, anche e 
soprattutto perché il progetto è in fase di 
redazione e non è ancora stato approvato.

T
Perché un nuovo asilo nido 
a Montagnana?

  Innanzitutto, per dotare la città di una 
struttura nuova, moderna, efficiente, 
eco-sostenibile e a misura di bimbo, non 
certo caratteristiche dell’edificio attuale.
  L’asilo nido esistente è in un edificio 
ormai vecchio, bisognoso di varie manu-
tenzioni e con impianti che richiedono 
continui interventi (l’ultimo di pochi giorni 
fa nel riparare il macchinario del condi-
zionamento dell’aria costato alcune mi-
gliaia di euro).
  I bimbi sono attualmente costretti ad 
occupare solo il primo piano (assoluta 
anomalia per un nido che quindi opera 
in “deroga” alle norme regionali) perché 
i locali al piano terra non raggiungono le 
altezze minime richieste per legge.
  L’area verde del plesso attuale si affac-
cia direttamente su una strada ad alto traffi-
co, e quindi non gode certo di aria salubre.
  Molto probabilmente non vi sarà in 
futuro l’occasione di accedere a finan-
ziamenti pubblici cospicui come il bando 
PNRR mirato specificatamente alle nuo-
ve costruzioni di asili nido.

Uno sguardo al futuro

Tra le maggiori opere di investimento che 
stanno caratterizzando il primo periodo di 
questa Amministrazione c’è sicuramente 
la prossima costruzione del nuovo asilo 
Nido grazie all’assegnazione, con tanto 
lavoro e non poca fatica, di un finanzia-
mento Pnrr (Piano Nazionale di Ripresa e 
Resilienza) di un milione e mezzo di euro. 
Non è nostra intenzione in questa sede 
fornire specifiche o chiarimenti in merito 
alle caratteristiche architettoniche della 
nuova struttura, in quanto il progetto (ap-
paltato da poco assieme all’esecuzione 
dei lavori) è ancora in fase di studio; non 
appena sarà disponibile nella versione 
definitiva, l’Amministrazione provvederà 
a condividerlo ed esporlo alla cittadi-
nanza nelle forme più opportune. È in-
teresse di tutti però fornire fin da subito 
dei chiarimenti per rispondere, in modo 
schematico, ad alcune domande che la 
cittadinanza si sta ponendo.

  È un’iniziativa che finalmente cerca di 
sostenere e dare risposte concrete e di 
qualità alle giovani famiglie prevedendo 
anche contemporaneamente l’inizio di 
percorsi formativi ed assistenziali alla 
natalità, il tutto rivolto a cercare di inver-
tire il trend demografico degli ultimi anni.
  La capienza dell’asilo esistente non 
soddisfa le numerose richieste di iscri-
zione: ogni anno diverse famiglie si ve-
dono escludere la possibilità di acco-
glienza dei loro bimbi. 
  L’attuale fabbricato potrà ospitare al-
tre attività di tipo sociale, alcune già al 
vaglio dell’amministrazione, quali sedi 
per associazioni e/o per creare un centro 
ricreativo per gli anziani, con l’obiettivo 
di realizzare un luogo di ritrovo e al con-
tempo valorizzare e coinvolgere la vicina 
Casa di Riposo.
  Il nuovo asilo nido vuole essere an-
che un servizio offerto al territorio ed ai 
comuni limitrofi (molti non dispongono di 
strutture analoghe) per il ruolo centrale 
e catalizzatore che Montagnana ha nel 
mandamento.
  Tra gli obiettivi tutti portati avanti da 
questa Amministrazione vi sono la qua-
lità del servizio, facilitare le famiglie e 
quindi il lavoro femminile, incrementare 
il tasso di natalità.

Perché è stata scelto
di costruire la nuova
struttura all’interno
del parco tra viale Spalato
e via Adua?

Una scelta non certo affrettata ma atten-
ta e coscienziosa che qui di seguito si 
illustra in modo chiaro e dettagliato.
  Il bando Pnrr per una scuola innova-
tiva, sostenibile, sicura e inclusiva richie-
deva la localizzazione in un sito già di 
proprietà pubblica e nella piena dispo-
nibilità dell’ente locale, urbanisticamente 
consona all’edificazione e già destinata 
da strumento urbanistico a zone per im-
pianti e attrezzature collettive (comun-
que compatibili con servizi educativi e 
scolastici); i tempi imposti dal Pnrr non 
lasciavano spazio all’ individuazione ed 
all’acquisizione di altre aree e alla tra-
sformazione urbanistica.
  Il sito individuato è in posizione cen-
trale, facilmente accessibile e prossimo 
alla viabilità principale (elemento impor-
tante anche per gli utenti fuori città) ma 
allo stesso tempo in un’area assoluta-
mente protetta e confortevole in grado 
di garantire ai bimbi, nonostante la vici-
nanza al centro cittadino, un ambiente 
sereno ed in pieno contatto con la natura 
e vicino al centro cittadino.

Ad oggi l’Amministrazione ha presentato 
al Ministero esclusivamente una “scheda 
progetto descrittiva” necessaria alla for-
mulazione di richiesta di un finanziamento 
ed, al fine del rispetto dei tempi dettati dal 
Pnrr, è stato approvato un progetto di fat-
tibilità che definisce “CHE COSA” debba 
essere progettato e “COME” pervenire d 
una efficiente progettazione dell’opera sul 
quale sono stati preliminarmente ottenuti 
i pareri necessari, tra i quali quello della 
Soprintendenza, e propedeutico all’affi-
damento congiunto della progettazione 
definitiva-esecutiva e realizzazione nei 
termini e nei modi fissati dal Pnrr.
Si precisa e ribadisce che l’Amministra-
zione ha già dato direttiva al progettista 
di salvaguardare quanto più possibile, se 
non nella totalità, il patrimonio arboreo del 
parco assistito da un dottore forestale in-
caricato dall’Amministrazione per condur-
re le analisi approfondite delle condizioni 
vegetative, fitosanitarie e di stabilità degli 
alberi siti nel parco destinato ad ospita-
re il nuovo asilo Nido a Montagnana con 
supporto di indagini strumentali a terra ed 
in quota. La relazione tecnica agronomica 
finale conterrà l’anamnesi e la descrizione 
del quadro fitosanitario degli alberi, i re-
ferti delle analisi svolte, la stima della pe-
ricolosità dei soggetti, l’indice di rischio, 
le prescrizioni manutentive di dettaglio 
(potatura, abbattimento, consolidamenti, 
ecc.) di un parco sul quale sono eviden-
ti gli interventi di capitozzatura realizzati 
più volte e a diverse altezze in epoche 
passate. Connessa alla realizzazione del 
nuovo asilo l’intervento prevede la ripian-
tumazione immediata di tigli, anche di 
quelli che potrebbero essere abbattuti, 
compresi quelli del parco della Scuola 
Mazzini e Collodi distrutti dalla tromba 
d’aria dell’agosto 2019 e mai rimpiantati, 
al fine di ricomporre l’originario impianto 
del parco individuato negli strumenti pro-
grammatori come “Parco Chinaglia”. 
Dopo tutte queste considerazioni è fonda-
mentale ribadire come il motivo principale 
di questa scelta sia la volontà di avere uno 
sguardo rivolto in avanti per le 
nuove generazioni e per il 
futuro della nostra città, 
per una Montagnana che 
sia accogliente 
per le gio-
vani fami-
glie.♦



10 Montagnana in Comune | Agosto 2023 

L

S SL

Comune di Montagnana 
Assessorato allo Sport 

PROGETTO SPORT E
 INCLUSIONE SOCIALE

-2023-
"FAIR PLAY"

Si sono tenuti in marzo gli incontri pro-
grammati dall’Amministrazione per ave-
re un confronto con i cittadini dei borghi 
montagnanesi. Sono state occasioni di 
ascolto della voce diretta dei cittadini 
che esponevano questioni, problemati-
che e richieste proprie del territorio, ma 
anche per una presentazione del lavoro 
amministrativo svolto e delle progettua-
lità future. Un impegno preso e mante-
nuto col fine di instaurare un continuo 
rapporto di interscambio utile, a chi ne 
ha l’incarico, per indirizzare l’azione am-
ministrativa. Tra le numerose tematiche 
risultanti dalle discussioni intercorse 
citiamo per Borgo Frassine la questio-
ne del nuovo ponte che ha captato la 
maggior parte delle domande del nu-
meroso pubblico intervenuto giustamen-
te interessato a capire tempi e modi di 
quest’opera così importante;  a Borgo 
San Zeno la grande preoccupazione 
era sicuramente quella della viabilità ma 
sono emersi anche spunti per mitiga-
re il disagio dell’importante traffico che 
investe questa frazione affacciata sulla 
SR10;  a Borgo San Marco è stata pre-
sentata nei dettagli la realizzazione della 
nuova ciclabile e alcuni interventi di di-
smissione di un paio di passaggi a livello 
secondari in terre agricole. ♦

A TU PER TU 
CON I BORGHI 

da Fera Tenaci e dalla palestra Sport 
Planet, mentre le “farfalle montagna-
nesi” si sono esibite in un suggestivo 
saggio. Ricordo il torneo del Tennis 
Montagnana, la Festa dello Sport di 
Borgo San Marco e il torneo di calcio 
del Frassine. Infine, congratulazio-
ni all'Ac Montagnana e all'Asd Volley 
per la vittoria dei rispettivi campionati! 
Ora siamo al lavoro per un progetto di 
inclusione insieme alle associazioni 
sportive che culminerà il 23 e 24 set-
tembre con la II edizione di “Monta-
gnana sport & Wellness”, che anche 
quest'anno vedrà la partecipazione di 
oltre 40 associazioni sportive, tra cui la 
novità del Rugby Tots rivolto alla motri-
cità dei più piccoli. ♦

L’impegno per lo sport è grande, 
quest’anno si sono tenuti a Montagna-
na tanti eventi. Dalla Hell’s Race, corsa 
organizzata con Fera Tenaci Ocr, agli 
incontri dedicati agli sport di combatti-
mento con Legio’s Team di Montagna-
na. Grande attenzione alla danza con 
il saggio di Koros Danza, l’esibizione 
della scuola Progetto Danza di Le-
gnago, il “Premio Internazionale per la 
Danza Città di Montagnana" grazie alla 
scuola Arte Danza Academy di Jenny 
Dal Seno. E ancora, la “Wild Grip”, 
gara d’ispirazione ninja, organizzata 

L’Amministrazione comunale, su pro-
posta della Consulta Giovanile Monta-
gnanese, ha organizzato un ciclo di in-
contri di formazione al lavoro dal titolo 
“TALENTO AL LAVORO – Dal curricu-
lum al colloquio, strategie per essere 
assunti”, promosso per offrire un'op-
portunità pratica di miglioramento del-
le proprie competenze per il mondo 
del lavoro. Tra soft skills e richieste 
sempre più trasversali, può essere 
complicato valorizzare il proprio baga-
glio di conoscenze e passioni, ancor 
più se si è giovani e senza preceden-
ti esperienze: era dunque necessario 
mettere a disposizione esperti che 
sapessero dare informazioni chiare e 
spendibili nella ricerca attiva del lavo-
ro. Sono state tre serate molto parte-
cipate, un’ottima occasione per acqui-
sire informazioni utili per confrontarsi 
con professionisti del settore: ringra-
ziamo la consulente 
del lavoro e recruiter 
HR Claudia Miotto, e 
lo psicologo del lavo-
ro Alessandro Mene-
ghini, per i preziosi 
contributi. ♦

MARCO FAVERO (Consigliere delegato a Sport e Sicurezza)

ROBERTO VOLPATO (Consigliere delegato alle ciclabili e alle frazioni)

GIORGIA MIOTTO (Consigliere delegato a Politiche Giovanili e Cultura)

LO SPORT
È DI TUTTI! 

TALENTO
AL LAVORO 

 ▶ Grande successo per “Tales Montagnana”

"Tales Montagnana"

Si è tenuta la prima edizione di “Tales 
Montagnana”, iniziativa dell’associa-
zione cittadina Aps Di Regola Arte, in 
collaborazione con la Pro Loco Monta-
gnana Aps e con il patrocinio del Co-
mune di Montagnana. La manifestazio-
ne, organizzata in più date nel mese 
di maggio, ha permesso di valorizzare 
al meglio tutta la città e soprattutto la 
Rocca degli Alberi in maniera innova-
tiva, proponendo nuove forme di pro-
mozione turistica a Montagnana. Tra 
cosplay, fumetti, videogiochi, giochi 
da tavolo, Star Wars e tanto altro anco-
ra, sono state ben 9 le aree tematiche 
ad ingresso gratuito, con la presenza 
di espositori, artisti, musica, spettaco-
li. Tante erano le attività che potevano 
essere svolte in famiglia o con amici, 
concludendo con un concerto di musi-
ca live a tema cartoni animati! Grazie a 
chi, con coraggio, ha proposto alla no-
stra città di diventare la location esclu-
siva dell’evento: confidiamo che tutti il 
mondo magico del Tales torni presto. ♦
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In fase di realizzazione la ciclabile che 
collegherà Borgo San Marco con il cen-
tro cittadino in corrispondenza del su-
permercato Alì di via Lago Zorzi. Più di 2 
chilometri di pista che, oltre a mettere in 
sicurezza i pedoni ed i ciclisti, prevede 
anche diversi lavori quali ad esempio la 

MONTAGNANA
"CICLABILE"

davanti alle scuole Primarie Mazzi-
ni (viale Spalato) e Chinaglia (viale 
Trento).Sicurezza donna e giovani. Il 
progetto per le donne si è tenuto nella 
palestra delle scuole Mazzini. Per dire 
no al bullismo sono stati organizzati 
incontri nelle scuole Superiori. Prote-
zione Civile e corsi primo soccorso. 
Grande lavoro di crescita si sta svol-
gendo con la nostra Protezione Civile, 
sempre pronta ad assistere l'Ammini-
strazione durante le manifestazioni, e 
a partecipare ad incontri nelle scuole 
sul tema della sicurezza. Organizzati 
corsi gratuiti di primo soccorso e pron-
to intervento per le associazioni. ♦

Pulizia stazione dei treni. Pulita e 
messa in sicurezza l'area adiacente 
alla stazione dei treni, da anni in con-
dizioni di degrado.  Prossimo passo: 
la realizzazione di un parcheggio il-
luminato e videosorvegliato. Nuove 
telecamere di videosorveglianza, 
dossi e accessi scolastici. Sono stati 
intensificati i controlli serali e collocate 
nuove telecamere nel quartiere Dres-

seno, in via Jacopo Parisa-
to, via Cappuccini e Gens 
Vassidia. Verranno presidiati 
maggiormente dalla Polizia 
locale i borghi e le vie meno 
centrali. Verranno posiziona-
ti dossi artificiali per ridurre 
la velocità in nuove strade. 
Nel prossimo futuro si pro-
cederà anche a realizzare 
passaggi pedonali rialzati 

ROBERTO VOLPATO (Consigliere delegato alle ciclabili e alle frazioni)

MARCO FAVERO (Consigliere delegato a Sport e Sicurezza)

UNA CITTÀ
PIÙ SICURA

 ▶ Potenziata la videosorveglianza del territorio

 ▶ Pulizia dell’area adiacente alla stazione dei treni

predisposizione per l’illuminazione pub-
blica, e l’interramento delle linee per l’e-
nergia elettrica e la telefonia. Un’opera 
da oltre un milione e mezzo di euro, gran 
parte derivato da finanziamento pubbli-
co, e da mutuo a carico del Comune per 
300mila euro.
In via di definizione anche il comple-
tamento della pista ciclopedonale di 
Borgo Frassine, purtroppo interrotta a 
metà per il sopraggiungere di numero-
si problemi realizzativi ma soprattutto 
per lo stanziamento comunale in origine 
insufficiente a coprire i costi dell’opera. 

Il confronto con la Provincia ha portato 
allo stanziamento da parte di quest’ul-
tima di 230mila euro, che unito a quello 
di 100mila euro in disponibilità del Co-
mune consentirà 
il completamento 
dell ’ intervento. 
L’importanza di 
quest’opera ri-
sulta ancor mag-
giore soprattutto 
in vista della re-
alizzazione del 
nuovo ponte sul 
fiume Frassine. ♦

 ▶ Lavori per la realizzazione della nuova ciclabile 



14 Montagnana in Comune | Agosto 2023 

colta differenziata), informazioni sul 
ritiro dei rifiuti ingombranti e un glos-
sario per differenziare correttamente 

i rifiuti. Infine, grazie 
al modulo della Prote-
zione Civile, il Comune 
può informare i cittadi-
ni sugli stati di allerta 
del territorio, comuni-
care bollettini meteo e 

rendere disponibili norme di compor-
tamento da attuare in caso di emer-
genza. L’app Municipium è gratuita! Si 
può scaricare in tre modi: dal sito web 
www.municipiumapp.it, dall’App Store 
(per telefoni iOS) oppure da Google 
Play (per telefoni Android). Una volta 
installata, basterà selezionare “Monta-
gnana” fra l’elenco dei comuni dispo-
nibili e navigare nel menù per scoprire 
le sezioni. Nel caso si vogliano attivare 

le notifiche per la raccolta dif-
ferenziata, basterà cliccare sul 
simbolo della campanella in alto 
a destra della schermata.  Ricor-
diamo che è sempre possibile ri-
manere informati sulle novità del 
Comune anche attraverso il sito 
comunale www.comune.monta-
gnana.pd.it e tramite la pagina 
Facebook ufficiale “Città di Mon-
tagnana”.  ♦

Q

Si informa la cittadinanza che è possibile 
ritirare in Municipio il prodotto per il con-
trollo ecologico del ciclo vitale delle zan-
zare da utilizzare nelle piccole raccolte 
di acqua stagnante in ambito domestico, 
come ad esempio sottovasi o caditoie in 
proprietà privata.
Dall'utilizzo del prodotto si viene a crea-
re un sottile strato di film siliconico sulla 
superficie dell'acqua il quale impedisce 

ZANZARE
ADDIO

Quante volte è successo di non sa-
pere la data di un evento o di una 
manifestazione, oppure di perdere il 
calendario dei rifiuti? Per migliorare 
la comunicazione del Comune verso 
i cittadini, essenziale per avere una 
città informata e attiva, abbiamo pen-
sato a uno strumento gratuito, di facile 
utilizzo e con tutte le informazioni es-
senziali. Il Comune di Montagnana ha 
dunque adottato la nuova applicazio-
ne per smartphone Municipium, app 

alle larve la corretta assunzione di ossi-
geno, necessario per il loro sviluppo fino 
allo stadio adulto. La di-
stribuzione del prodotto 
avviene nelle giornate 
di mercoledì e venerdì 
dalle 9:30 alle 12:30 
presso il centralino 
del Comune (piano 
2°). Verrà consegnata 
una confezione con-
tenente una tavoletta 
composta da 8 blocchi 
per nucleo familiare. 
Per raccolte d'acqua 
di piccole dimensioni 
sarà sufficiente stac-
care uno dei blocchi 
pre-intagliati dalla tavo-
letta, che sarà efficace 
per circa 2-3 mesi. ♦

FEDERICA SCARMIGNAN (Vicesindaca, Personale, Ambiente ed Ecologia,
Edilizia Residenziale Pubblica, Identità Veneta, Viabilità Extraurbana, Trasporti, Pari Opportunità)

Prodotto in distribuzione
mercoledì e venerdì

PORTA
IL COMUNE 

CON TE
Scarica l'app "Municipium"

 ▶ Prodotto anti zanzare
in distribuzione in Comune

completa e già attiva con successo 
in più di mille Enti italiani. Con Muni-
cipium la comunicazione fra Comune, 
cittadini e turisti diventa più semplice 
ed efficace. L’app offre al Comune la 
possibilità di inviare ai cittadini comu-
nicazioni istantanee, e di segnalare gli 
eventi presenti sul territorio. I cittadini 
e i turisti possono visualizzare e con-
dividere eventi (presenti e futuri) o 
news ai propri contatti tramite What-
sapp, sms, e-mail e Social Network 
direttamente dall’app, e possono 
consultare facilmente le mappe dei 
punti d’interesse della città (negozi, 
ristoranti, associazioni, sport, turismo 
ecc…) aggiornati con le informazioni 
di contatto e gli orari 
d’apertura.  Munici-
pium fornisce anche 
un’ampia gamma di 
servizi per la rac-
colta differenziata 
porta a porta: all’in-
terno sono presenti l’eco calendario (si 
possono attivare gli avvisi per la rac-

L'APP PER MIGLIORARE
LA COMUNICAZIONE

CON I CITTADINI




